



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/523

26/06/2019

2014

**AUTOR/A:** DEL CAMPO ESTAÚN, Sergio (GCs)

#### **RESPUESTA:**

La puesta en servicio de la Variante de Vandellós se encuentra en fase de pruebas. La fecha definitiva para su puesta en servicio depende de la obtención de la preceptiva autorización de seguridad que otorga la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria.

Con respecto a la actuación de cambio de ancho, esta no se podrá iniciar hasta que estén en servicio el tercer carril entre Castellbisbal y Vilaseca y la 2ª vía con tercer carril del Valencia-Castellón.

Madrid, 05 de septiembre de 2019